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YO DIOS ME CASTIGO A MÍ MISMO, YO DIOS VEO LAS COSAS, LAS CREO Y LAS VIVO. SOLO
VOSOTROS ERES RESPONSABLE DE TODOS TUS ACTOS.

[20170205] Benditos sean, mis bien amados, aquí les envuelvo con este manto dorado y que cada
uno abra su corazón para poderse abrigar, aquí pongo el escudo divino en vosotros y en todo aquél
que lo desee. Pues son benditos vosotros, hermanos míos, porque vienes en busca de una liberación
personal, porque ya te has reconocido que vosotros son los únicos responsables de vuestra vida, de
todas vuestras cosas eres y has sido el creador y lo estás siendo y lo seguirás siendo por siempre.
Porque vosotros eres el Dios Eterno, eres quien haces todas las cosas y así a te toca transformar todo
lo tuyo, todo lo tuyo debe ser transformado por tu propia fe y tu propia voluntad. Que este
propósito divino sea sincero en tu corazón, sea sincero en tu alma.

Redímanse vosotros, porque debe de ser hoy la redención, la redención ahí en tu corazón, debe de
ser hoy tu arrepentimiento por el ayer. Porque quiero decirles, hermanos míos, este momento revela
tu pasado, pues entonces no te niegues a ti mismo; sino al contrario, busquen aceptarse lo que han
sido para que nazcan las nuevas obras de vosotros. Estás parado en este punto divino, en este punto
celestial; entonces no desaprovechen este momento, deja que penetre este día, deja que vosotros
puedas sentirte con el día y el día se siente contigo en una fraternidad divina, en esta fraternidad
sagrada.

Únanse, hermanos míos, vosotros ya no debes esperar a ver qué te da el día, no, es qué le pones tú
al día. Porque acuérdate que Yo os he dicho: El que siembra cosecha. Pues son vosotros los que le
debes de poner al día lo que vos quieras ahí en tu corazón, y se lo has puesto, solamente que ahí
como un sueño. Pero este es el momento que despiertes, porque a eso vengo a despertar las
conciencias que están dormidas, a eso vengo a despertarles para que vosotros sean las personas
idóneas al mundo venidero, puedas ser el indicado para poder enderezar este universo, estas cosas
que están desorganizadas en esta tierra.

Siéntanse dichosos, contentos, alagados, porque vosotros estás depositándole a esta vida, a este
momento, lo más hermoso si lo deseas. Vosotros le vas poniendo a este día lo que vos quieres vivir,
llámale bueno o malo en tu vida, pero eso es lo que están haciendo y solo es reconocerlo para
poder emprender un día nuevo, para que el día les otorgue lo que vosotros le has puesto.
Hermanos, porque este es el mundo de la atracción entre vos y las cosas, no puede venir nada a tu
vida que no sea tuyo, aunque vieras eso en tu mente, no, porque lo que viene ya lo has escrito en
otros tiempos y solo como afinidad que son y como tuyo es, lo tuyo regresa a ti.

Fortalézcanse vosotros, hermanos, a todos os hablo esto para que puedas vencerte a ti mismo,
puedas convencerte que vos has sido y serás por toda la eternidad el Creador de tus propias cosas,
de tus propios destinos. Porque no hay destinos aparte, no hay destinos que vengan a ti, no, no, mis
bien amados, solo es este momento, solo es esta hora en la que vosotros estás. Vive con intensidad
este momento de paz, este momento de amor, este momento hermoso, este momento de
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fraternidad, solo únete a esa verdad tuya; entonces esto ha de cambiar y está cambiando si vosotros
lo estás transformando. Porque vosotros tienes que comprender y tienes que aceptar que tu vida ha
llegado, has llegado al mundo de la alquimia, vosotros, amados hermanos, hoy has llegado hasta
allí. Pues entonces es hora de transformar todo de tu mente, todo de tu conciencia, es hora de
transformarlo; el no puedo, otra vez vuélvelo al yo puedo; el todo se ha acabado, otra vez llévalo a
solo abundancia, a eres la abundancia. Corrige todo en tu mente para que este mundo, este
universo, empiece a tener para ti cosas nuevas, cosas de hoy mismo. Pues, háganlo, porque esto es lo
que a vosotros les corresponde de demostrase como buenos alquimistas para hoy.

Porque, en verdad te digo, vosotros ya estás viviendo de lo que habéis sembrado. ¿Y qué sembraste
vosotros en comunión, juntos? Pues sembraste el no puedo, el no hay, el todo se está escaseando, el
todo se va; todo eso vos lo sembraste y ese árbol está dando su fruto: no hay, es estéril, empieza a
ser estéril ahí en tu conciencia, en tu mente. Ahora, Yo te digo, porque vosotros tienes el poder por
la gracia divina, puedes vosotros modificar las cosas, sí, hermanos míos. Pero solo tú, solo tú puedes
hacer las cosas para ti mismo y poderlas disfrutar, vivir. Solo cada uno tiene que hacerlo, y a
vosotros se los estoy diciendo para que comiences hoy mismo.

Ya es hora que dejes el pasado y dejes el fututo, porque las dos cosas no están; el pasado ya se fue,
el futuro aun no llega; pues no estés allí porque ninguno de los dos está. Solo es hoy mismo, solo es
ahora mismo tu redención contigo mismo, solo es ahora mismo la nueva vida que quieres vivir. Eso
es lo que debes de hacer, es lo que debes empezar a vivir, es lo que debes empezar a trabajar, a
transformar, a jugar con tu vida, con tus creaciones; porque al final no es trabajo, solo es un juego
de ti. Aquí en la tierra les han condicionado y les han llamado que eso es trabajo, y no, solamente es
jugar, tómenlo así. Con este amor, con esta paz, esta bendición y esta sabiduría en vosotros, solo
estás jugando. Háganlo, hermanos míos, y alégrense, alégrense porque esta es la vida, es lo que sigue
en vosotros y es lo que debe continuar transformando la vida.

Vosotros tienes el poder y no es que apenas hoy lo estás conociendo, no, esto lo has empleado en
todas tus encarnaciones, en todo el tiempo. Solo que vosotros te has hecho sordo a ti mismo, has
hecho el olvido que no existe en ti mismo, vosotros has hecho todo aquello y dices no sé, yo sé que
soy de hoy, no sé que soy de más tiempos. Y Yo vengo a decirte que vosotros eres los mismos de
ayer; quiero decirte, los mismos que viviste hace mil años, dos mil años, tres mil años, cuatro mil
años, solo cambiando de cuerpo y de lugar sobre la tierra. Y cuando vosotros te pulas más, te vas a
conocer a ti mismo y vas a saber que tú mismo eres el autor de todos los tiempos, sí, mis bien
amados. Esfuércense más y más por comprenderse más y más, para que comprendan lo que hoy les
estoy diciendo a través de este instrumento, a través de esta mente. Pero vosotros eres ayer, hoy y
mañana; solo con las transformaciones que vas dando, vas dándole a cada creación tuya, sí, mis bien
amados.

Yo espero que vosotros te puedas entender muy bien para que el temor, el terror se aparte de tu
lado, se aparte de vuestra conciencia, de vuestra mente y solo le des paso a la transformación de tus
cosas. Remedien sus vidas, no remedien las cosas, porque aquello es entretenimiento, remedia tu
vida, tu forma de ser y lo demás por añadidura cambiará y siempre cambia. Arrepiéntete y las cosas
estarán contigo, se habrán de cambiar. Pero arrepiéntanse, porque el sufrimiento no lo da nadie,
nadie, lo das tú mismo a ti mismo. En la tierra les han enseñado a decir: Dios castiga. Pero Yo os te
digo, que te lo asumas a ti mismo y digas: “Yo Dios me castigo a mí mismo, yo Dios veo las cosas,
las creo y las vivo”. Solo vosotros eres responsable de todos tus actos, sean conscientes de esta
verdad para que tu vida sea cambiada por la sabiduría, por el conocimiento cambie tu vida. Y así
todas las cosas cambiarán, todo cambiará, todo lo que vos sientes que te persigue, todo lo negro que
te persigue ha de cambiar en este momento si vosotros te sumerges en ti mismo y te crees el
Creador, lo habrás de apartar de ti.

Jueguen pues con vosotros, con tus cosas, jueguen amorosamente, jueguen a la transformación de
tus cosas, jueguen a la personalidad de alquimistas y transfórmenlo todo. Porque a vosotros
corresponde de tu vida transformar todo lo que tengas que transformar en estos tiempos, para que
en tus tiempos venideros aparezca lo que vos quieres. Pero por lo tanto este es el momento, este
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debe ser el instante de tu vida, esta debe ser tu decisión, solo aquí y ahora debe ser tu existencia,
debes de comprenderla que tú eres la existencia universal, total, eterna. Esto que Yo os les doy,
puede que a vosotros, a unos les parezca aún fuera de sí; pero esto es lo que tienes que hacer si
vosotros quieres vida nueva. ¿O vosotros creen que la vida nueva se la ha de dar alguien, un Dios?
Yo os digo, mientras que tú no lo hagas, nadie os te hará nada. Esta sabiduría que Yo os doy hoy, se
las doy a vosotros porque estás aquí; pero no es para todos, no, no es para toda la humanidad,
porque cada quien está donde quiere estar y todos están haciendo lo que han anhelado hacer, todos
están en sus puestos, solo es para ti porque vosotros estás buscando esto nuevo en ti, que es tan
viejo porque está dentro de ti y tú eres eterno.

Sean benditos vosotros. Y Yo por esta mentecita este es el relato que Yo os doy a vosotros, pero si
vosotros dejarás que tu mente, tu corazón y le dieras estudio a todo esto, de aquí podrías sacar miles
y millones de palabras de ciencia. Pues por eso, benditos sean y hasta siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


